

Gra. St. 589 (1972) 40

VORWORT

Die neue Ausgabe des nun seit nahezu 50 Jahren in unserem Verlag erscheinenden Adreßbuches erfüllt die wiederholt aus Industrie, Handel, Handwerk sowie von freien Berufen und nicht zuletzt von Privaten an uns herangetragenen Wünsche in besonderem Maße.

Dem Benutzer stehen erstmals Firmen und Privatpersonen, in separate Teile zusammengefaßt, zur Verfügung. Eine wertvolle Verbesserung für den täglichen Gebrauch des Adreßbuches, zurückzuführen auf Anregungen und Vorschläge von seiten der Kunden.

Der Verlag fordert seine Kunden immer wieder zu Anregungen auf und möchte auch an dieser Stelle darum bitten, daß Vorschläge und Veränderungsmitteilungen während des ganzen Jahres gemeldet werden. Änderungen, vor allem für Firmen und Personenteile, nimmt der Verlag bis kurz vor Druck entgegen. Die Herstellungszeit dieser Ausgabe konnte durch die von der elektronischen Datenverarbeitung gegebenen Möglichkeiten um Wochen verkürzt und der Stand des Buches damit wesentlich aktualisiert werden.

Große Zustimmung wird von der Mehrheit die numerische Erfassung der Berufsangaben im Teil „Berufskennzahlen“ finden, der gleichzeitig eine gute Übersicht über die Vielzahl von Berufen und Tätigkeiten und durch die Verschlüsselung genügend Raum für die volle Nennung des Berufes bietet, während früher aus Raumgründen Berufsangaben oftmals abgekürzt werden mußten.

Ein kleines Informationslexikon und eine interessante Ergänzung zu dem geschichtlichen Beitrag des Stadtarchivars „Aus der Geschichte unserer Stadt“ bilden die dem Straßenverzeichnis der Stadt Düsseldorf angegliederten „Erläuterungen zur Benennung von Straßennamen“.

Der Teil „Behörden und Organisationen“ erhielt eine neue, verbesserte Systematik und neben dem schon übersichtlichen Inhaltsverzeichnis ein so ausführliches Suchwortregister, daß der alphabetische Suchbegriff dem Benutzer genügt, um sich im Wald von Behörden, Verbänden und Vereinen durchzufinden.

Der Verlag dankt an dieser Stelle den vielen Mitarbeitern, die an der Erstellung des Werkes beteiligt waren. Ein besonderer Dank gilt der Stadtverwaltung für die gute Zusammenarbeit und das große persönliche Engagement bei Verantwortlichen und Ausführenden, die die Unterlagen für das Düsseldorfer Adreßbuch neben umfangreichen Organisationsvorkehrungen zur Erweiterung der elektronischen Datenverarbeitung erstellten.

DER VERLAG



004/53315